
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
25.03.24 

 
Sehr geehrte Frau Mönnigmann-Steinbeck, 
 
bezugnehmend auf das Beschlussprotokoll des Ausschusses für Schule und 
Bildung vom 1. Februar 2024 bittet die FDP-Fraktion um schriftliche  
Beantwortung folgender Anfragen:  
 
1)  
Ist es möglich, dass bis zur tatsächlichen Einrichtung eines schulweiten  
WLAN an den weiterführenden Schulen Übergangslösungen, beispielsweise  
in den Aufenthaltsräumen, geschaffen werden können, um den Schülern und 
Schülerinnen zumindest in den Pausen einen Internetzugang zur Verfügung  
zu stellen?  
 
2) 
Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Einrichtung des schulweiten WLAN´s? 
Kann das Zeitfenster Sommer 2024 eingehalten werden?  
 
3) 
Welchen Stand hat der Strukturplan Schulzentrum Lohfeld? Wann erfolgt 
die Aktualisierung und die Umsetzung erforderlicher Maßnahmen?  
 
4) 
Gibt es zum jetzigen Zeitpunkt bereits Lösungsansätze zur bestehenden 
Raumproblematik im Rudolph-Brandes-Gymnasium aufgrund der  
Rückkehr zu G9?  
 
Vielen Dank!  
 
Freundliche Grüße 

FDP-Fraktion Bad Salzuflen 
 
Monika Frodermann 
Fraktionsgeschäftsführerin  
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